

Garantie de 15 ans pour grillages et clôtures soudées plastifiées

La présente garantie couvre la corrosion complète du grillage qui interviendrait dans le cadre d'une mise en place de celui-ci dans un environnement normal et dans des conditions atmosphériques habituelles du lieu de pose.

ArcelorMittal Bissen s'engage à remplacer gratuitement le mètre de grillage qui sera reconnu défectueux par ses services techniques, la garantie étant limitée à la valeur du produit.

D'installation devra se faire dans les règles de l'art et le grillage devra être utilisé dans les conditions normales.

Est exclue de cette garantie la corrosion qui serait consécutive :

- À des blessures du revêtement provoquées par la manipulation ou autres dommages qui pourraient intervenir sur le revêtement lors de la pose ou de l'utilisation du grillage.
- A un contact entre le revêtement et des matériaux ou produits reconnus incompatibles avec ce type de revêtement.

La présente garantie n'affecte en rien la garantie légale en cas de défauts ou de vices cachés

15 years guarantee regarding powder coated welded mesh

The present guarantee covers the complete corrosion of the netting which would intervene during and after its erection in a normal environment and usual atmospheric conditions of the place of installation.

ArcelorMittal Bissen agrees to replace free of charge the length of netting which will be recognized defective by its quality department, guarantee being limited to the value of the product. The installation will have to be done according to state of the art and netting will have to be used under the normal conditions.

Is excluded from this guarantee the corrosion which would be consecutive to:

- Damages of the coating caused by handling or other damage which could intervene on the coating during the installation or utilization of netting.
- Contact between the coating and materials or products incompatible with this type of coating.

The present guarantee does not in any way affect legal guarantee in the event of defects or of hidden defects.

ArcelorMittal Bissen S.A.

E.GLODT
Commercial Director

J-F. Haumontè
Plant Manager